

Suivre l'actualité autrement

Par **mchebani**, le **28/02/2019 à 02:10**

Bonjour à tous :)

J'aimerais vous présenter un concept que j'ai créé début janvier qui s'intitule La minute sociale. En gros une vidéo d'une minute par jour 7j/7 sur un sujet de l'actualité sociale et juridique ou une fiche technique sur un sujet.

L'objectif est surtout d'attiser la curiosité sur un sujet en particulier (et oui une minute c'est court) et de chercher par la suite sur des blogs plus complets l'intégralité des infos sur le sujet
L'adresse du Blog est la suivante : [La minute sociale](#)

Je n'ai rien à gagner, je ne ferais jamais payer ce service, c'est juste pour animer le blog de mon entreprise d'externalisation de la paie et pourquoi pas rendre l'actualité sociale plus accessible à tous.

N'hésitez pas à me dire ce que vous en pensez :)

Par **Lorella**, le **28/02/2019 à 09:17**

Bonjour

J'ai testé "dépôt accord collectif". Je trouve que ça va trop vite. Sur le net, j'ai trouvé que la vitesse moyenne de lecture d'une personne est de 300 mots par minute.

Par **Isidore Beautelet**, le **28/02/2019 à 13:56**

Bonjour

Je salue votre initiative.

Mais effectivement une minute c'est court et le texte défile assez vite.

Le mieux est mettre sur pause à chaque fois pour pouvoir prendre son temps pour bien lire.

Cela dit, je vous félicite pour ce beau projet.

Par **mchebani**, le **28/02/2019 à 14:44**

Très bien, je vais essayer d'augmenter le temps des slide pour que les gens aient plus le temps de lire.

Merci pour les conseils :)

Par **Lorella**, le **28/02/2019 à 19:23**

Lire est une chose, comprendre en est une autre.